

校長通信

ぽかぽか便り No.21

天理市立井戸堂小学校

令和5年2月17日

文責 阪本 真紀子



読み聞かせボランティアさんをお迎えして

新型コロナウイルス感染症の感染状況を見つつ、2学期から読み聞かせボランティアさんによる「読み聞かせ」を実施しています。毎週木曜日の朝、順番に学級を回ってくださいます。様子をのぞくと、静かに本に聞き入る子どもたちの姿がありました。本の種類もいろいろです。心についての話、昔話、外国の話、科学の絵本などバラエティーに富んでいます。やはり生の声は温かくてすてきです。



ちょっと楽しい企画!

みんなに楽しんでもらおうと、企画委員会による冬の「お化け屋敷」が数日間にわたり開催されました。中休みに企画委員さんが多目的室で会場づくりをし、昼休みを使って学年ごとに実施しました。密にならないよう、会場には、2~3人ずつ入ります。出てきた子に感想を聞くと、「めっちゃおもしろかった!」「すごくよかったー。」などうれしそうに話してくれました。わたしも参加させてもらいました。後ろから何かにさわられたり、目玉のようなものが突然飛んできたり。ほんの1分ほどですが、意外にこれがこわくてびっくりしました!



てきぱき工夫しながら準備中



菜の花がきれいに咲きました

11月初旬、美化・栽培ボランティアさんが、北門近くに新しい花壇を作って菜の花の苗を植えてくださっていました。その菜の花が見事に咲いています。寒い中たくましく咲いている姿を見ると、元気がわいてくる気がします。登下校の際に、近寄って花を見ている子もいます。心が和みますね。ありがとうございます。



※学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございます。「子どもアンケート」と「保護者アンケート」の結果等を裏面に載せさせていただいています。今後の教育活動に活かしていきたいと思ひます。